



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Perpignan, le 21 décembre 2021

Annnonce du gouvernement sur le financement de la Ligne ferroviaire Rivesaltes - St. Martin Lys > Hermeline Malherbe et la Majorité départementale :

« restons mobilisés pour que les trains ne déraillent pas une nouvelle fois à cause du manque d'ambition et du soutien de l'État dans les Pyrénées-Orientales ! »

La Présidente du Département des Pyrénées-Orientales Hermeline Malherbe et la Majorité départementale prennent acte de l'annonce du gouvernement « d'investir en urgence 1,5 million d'euros » pour la ligne ferroviaire Rivesaltes-Saint-Martin-Lys à 10 jours de la fin de la convention qui autorise les circulations du Train Rouge entre Rivesaltes et Saint-Martin-Lys.

Ce repêchage financier chaque fin d'année prive le Train rouge, les Fenouillèdes et les Pyrénées-Orientales d'un véritable aménagement et d'une desserte pérenne pour les usagers du train quotidien et l'économie touristique de tout un territoire. Les acteurs publics et privés doivent pouvoir mettre en œuvre des projets de développement touristique pour ce territoire fragile.

« La SNCF annonce la fermeture de la ligne Perpignan-Villefranche-de-Conflent jusqu'au 2 janvier et en même temps l'État repêche la ligne Rivesaltes-Saint-Martin-Lys. Cette politique contradictoire de la SNCF et de l'État démontre un manque d'ambition. Nous réclamons une vraie stratégie pour le Train rouge et le ferroviaire dans les Pyrénées-Orientales qui ne doivent pas être le territoire oublié de la République et de la relance des trains du quotidien. » déclare Hermeline Malherbe.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE – Baptiste MAUREL, Directeur de la communication - Tél. 04 68 85 80 15 - Port. 06 30 01 98 24

leDépartement66.fr

